
令和６年度教育委員会第９回定例会議事日程 

 

１ 日 時 

令和６年（２０２４年）９月１８日（水）午前９時３０分 

 

２ 場 所 

八王子市役所 本庁舎 事務棟８階 ８０１会議室 

 

３ 会議に付すべき事件 

第１ 第３６号議案 いじめ防止対策推進法第２８条における調査主体について 

 

４ 報告事項 

（１）市立小・中学校プール利用に係る今後の方向性について (地域教育推進課) 

（２）令和６年度（２０２４年度）夏季休業中における部活動の関東・全国大会出場結果

について (学務課) 

（３）令和５年度（２０２３年度）八王子市生涯学習関連事業評価の結果について 

  (生涯学習政策課) 

（４）日本遺産に関する新規事業について (学校給食課・文化財課) 

 

５ そ の 他 

 第３６号議案については、非公開になることが見込まれる。 


